

# NOTICIAS LOCALES

## EL PROVENCIO

### EL IES DE EL PROVENCIO SE HACE INDEPENDIENTE

El instituto de El Provencio dejará de ser una sección de nuestro centro a partir del curso que viene



### LA ACTRIZ MARÍA ISBERT RESIDE EN EL PROVENCIO

El día 17 de mayo se celebró el acto de clausura de la Semana Cultural con el homenaje a esta actriz de 92 años y siete hijos (uno de los cuales es Tony Isbert). María Isbert ha trabajado en televisión, teatro y en la gran pantalla. Se le hará un reconocimiento poniéndole el nombre a una futura calle de la localidad.

## LAS MESAS por Josué Lara y Ana Belén Herreros (4º C)

### SAN ISIDRO

Esta romería como todos los años se celebró en el paraje de la Vereda a partir del día 15 (día de San Isidro) por la mañana. A diferencia del año pasado, este año lució un sol radiante aunque a final del día se levantó un poco el aire, pero esto no impidió que se celebraran los tradicionales juegos de todos los años. El juego que más éxito tuvo de participantes fue el tiro de la soga en el que compitieron grandes y pequeños.



### REFORMAS EN LA CALLE PRINCIPAL

Con motivo de las pasadas fiestas de Semana Santa se llevaron a cabo unas reformas en la calle principal. Se levantaron todas las aceras, se pusieron de ladrillo y la calle se ha hecho de un único sentido. La antigua parada del autobús la han quitado y han puesto nuevos bancos. También se ha decorado la plaza con diversos árboles y plantas.



### LOS MAYOS

El puente de Mayo como viene siendo habitual se ha celebrado la festividad de los Mayos. Gente del pueblo de Las Mesas dispersa por todos los rincones de España se reúne en esta fecha para escuchar los mayos en los que se cantan canciones populares y se toca la bandurria o la guitarra. Este puente coincidió con el partido del Madrid – Barça en el que ya todos sabemos lo que pasó... Ese mismo día por la noche en el auditorio municipal de Las Mesas la red de teatros de Castilla La Mancha nos obsequió con el concierto de los Galván.